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ATA DE REUNIÃO 02/2023

três. às dez horas,Aos 16 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e
atendendo a solicitação da Conselheira Rosana Julia Binda, onde reunimos para passar
resumo da primeira reunião e outras necessidades dc Instituto de Previdência Socai

dos Servidores Públicos do Município de Conceição da Barra - ES, o Conselho Fiscal,
- Praça Prefeito

0

prédio da Prefeitura Municipal de Conceição da Barra
Centro - Conceição da Barra - ES, os membros presentes são:

dos Servidores do Poder Executivo Municipal;
Servidores do Poder Legislativo Municipal;

Mirza Jeanne Oliveira

reunIu-se no

José Luiz da Costa -

Nárcia silva de Oliveira, representante
Julia Bmda, representante dosRosana

Marksueli Libardi Pinto, representante dos Servidores Ativos e
Barollo, representante dos Servidores Ativos, que assinam a lista de presença anexa,

conselheira Mirza Jeanne Oliveira Barollo, usando da palavra deu as
Na abertura a

tiveram tratativas da primeira reunião,
boas vindas a todos, explanou as ações que
onde na sequência pontuou a Eleição que ocorreu na

de Va dos votos que elegendo a Sr^
Fiscal. A conselheira Rosana Julia Binda, com

reunião anterior onde à mesma

Mirza Jeanne Oliveira Barollo,
uso da palavra

teve Quórum

Presidenta do Conselho

também mostrou apoio à eleição da Srs Mirza Jeanne ^

Conselho Fiscal. No que tange ao Reajuste das diárias, ficou também
para este evento tem que observar o (ndice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo
^pcl ptr unanimidade após discutir o assunto, as conselheiras entenderam e vo.a.m
favomvel ao reajuste, mas desde que seja dentro da legalidade vigente e que estej

dos parâmetros do orçamento. Falou-se tar
sediar o prédio próprio

Oliveira Barollo, Presidente do

também Compra e/ou concessão de
do PREVICOB, a Presidenta

dentro

uso de prédio público para
I assunto debatido anteriormente, é a

atendimento de excelência e qualidade aos
acessibilidade e praticidade que requer,

do Instituto de Mato Grosso, que participou

§ a necessidade ter um prédio que possa
servidores inativos e aos servidores

A conselheira Rosana no uso da

explanou o

dar um ---

ativos, com

palavra citou o relato de uma presidente

Fortaleza, onde apresentou como
Estudo de Caso, no que tange a

tornou vantajosa para o Instituto,
instituto. Sobre o

no Congresso em

aquisição de um prédio próprio, onde a aquisição se
pois se tornou um investimento dando retorno de receitas ao
JETOM também se falou da proposta de implementação no
público receberá pelo seu trabalho em funções particularizadas

reuniões de órgãos

qual cada servidor
Gratificação pela

o trabalho em

uma

de deliberação, bem como
participação
comissões, colegiados ou

Federal. A conselheira Rosana, com o uso
neríodo de Reavaliação de Aposentadoria por ^

quantidade de aposentados por invalidez, em discussão mencionou

em

Alt. 57, §7 da Constituição
ecessidade de

coletiva. Sendo isto previsto no
da palavra, enfatizou a n

Invalidez, a conselheira 0
estipular um

ainda mencionou a
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Presidente do Instituto, cobrando uma nova
invalidez. Foram também

Público Municipal e para o Instituto de

Previdência PREVICOB, uma vez que os valores recolhido para o INSS se
transformariam em receitas para fortalecer as receitas do instituto. Nada mais
havendo a tratar, a senhora presidenta encerrou a reunião, agradecendo a presença
de todos. E para constar, eu, Marksueli Libardi Pinto, lavrei a presente Ata que, depois
de lida e aprovada, vai assinada por todos os membros presentes do Conselho Fiscal.

Srevicob
a necessidade de enviar um Ofício ao

Perícia Médica dos aposentados poravaliação com

discutidos a necessidade de Instaurar Concurso

Conselheiras:

Nárcia Silva de Oliveira

Matricula nS 9445

‘fosad^i^a Binda
Matr cuia: ns 434

PintoMa

Matrícula ns 9635

Mirza Jeanne Oliveira Barollo

Matrícula n^ 10742


